



El Consejo General reconoce el apoyo recibido del doctor Eduardo Anitua

El Consejo General de Dentistas entregó el pasado día 20 de enero un reconocimiento al doctor Eduardo Anitua por el apoyo que este prestigioso profesional ha dado a la organización colegial desde hace años.

Todos los miembros del comité ejecutivo del Consejo General, con su presidente a la cabeza, el doctor Óscar Castro, se desplazaron a Vitoria ese día y pudieron visitar las instalaciones de BTI y la Fundación Eduardo Anitua. Además, en la comitiva también se integraron los presidentes de los tres colegios de dentistas vascos, los doctores Carmen Mozas, presidenta de Álava; Tomás Gastaminza, presidente del colegio guipuzcoano, y José Manuel Fika, presidente del colegio vizcaíno.

Durante la visita, los miembros del Consejo y de los colegios de dentistas de Euskadi mostraron un gran interés por la labor de I+D desarrollada en BTI, realizando numerosas preguntas al personal de los diferentes departamentos.



El doctor Eduardo Anitua, de blanco en el centro, posa junto a los miembros del Consejo General y los representantes de los tres colegios vascos.